

Antrag Nr. 23-O-01-0028
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Pilot „Nero-Insel“ Standort vor Nerostraße 22 (Grüne)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, in der Nerostraße einen MIV-Parkplatz für das Projekt „Nero-Insel“ vor der Nerostraße 22 (vor Töpferei) zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Der Pilot mit einer zeitlich begrenzten Installation soll alternative Nutzungsoptionen im öffentlichen Raum präsentieren. Der Künstler/Schreiner übernimmt die Kosten für die Holzmaterialien und die Bepflanzung. Die Nero-Insel wird am Aktionstag am 13.05.2023 präsentiert.

Wiesbaden, 02.05.2023